
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Viren können Menschen und  krank machen.

Das machen auch Bakterien.

Deshalb nennt man sie Krankheitserreger.

Von manchen  bekommen wir Schnupfen.

Beim Niesen �iegen winzige Tröpfchen aus der Nase.

Darin können sich Viren be"nden.

Diese  können einen anderen Menschen tre#en.

Wenn dort die Viren in die Nase oder in den 

kommen, kann der auch Schnupfen bekommen.

Durch das Husten,  und Naseputzen

haben wir die Viren auch an unseren Händen.

Beim  können wir die Viren weitergeben.

Sie können auch an einer Türklinke oder anderswo hängen bleiben.

Der nächste  nimmt sie dann von dort mit.

Viren können nur in unserem Körper längere Zeit leben.

Nur dort können sie sich vermehren.

Bei einer  hilft kein Antibiotikum.

Das hilft nur gegen Bakterien.

Mit einer Viruserkrankung muss der  selber fertig werden.

Quellenangabe: Artikel: Virus (von Redlinux, Hic et nunc, D u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Virus&amp;oldid=25003


